



新入職員入職

4/1より医師2名、看護師2名、准看護師1名、歯科衛生士1名が新たに入職しました。前年度中に入職した14名の職員も含めて新入職員オリエンテーションを開催しました。

地域の皆さんの健康やくらしに貢献していく事が私たちの使命です。新しいみどり病院ともどもこれから宜しくお願い致します。



月1学習会 国試対策

4/13に基礎看護技術の学習と採血演習を行い、7名の看護学生が参加しました。過去問を解いたり、腕の模型に針を刺して採血演習をしました。

「採血について詳しく知ることができた」「様々な注意点が学べ分かりやすかった」「じっくり手技を行えてよかった」などの感想がありました。

学習会後に、新病院へ見学に行きました。一般病床・地域包括ケア病床や回復期リハビリテーション病床、透析センター、小児科、精神科、検査室や放射線科など、普段見ることのできない所も見学できました。

5/11の老年看護学では5人の参加がありました。

6/8は脳神経を予定しています。



インターンシップ

4月と5月に1名ずつ、看護学生さんのインターンシップを受け入れました。それぞれ希望に沿って訪問看護・回復期リハビリテーション病棟・外来を体験して頂きました。

「病院のことや働いているスタッフの様子が分かった」「病棟では2年目看護師につき研修制度について近い視点から感想を聞くことができた」「訪問看護では在宅の方の生活の様子や処置を間近で見ることができた」「リラックスして参加し楽しかった」などの感想がありました。



インターンシップ募集しています。
お気軽にご連絡ください。



Instagram

病院の情報・活動など更新しています